
 
 
 
 

 

 

PREGUNTAS Y RESPUESTAS, RENDICIÓN DE CUENTAS 2023 

 

1.- ¿Para cuándo está proyectado el arreglo de la vía Pedro Pablo Gómez hacia 

las Delicias? 

Se piensa firmar un convenio con la prefectura de Manabí donde 

aproximadamente se va a aportar con $10.000 para acarreo de materiales y 

también se piensa llegar a acuerdos para intervenir más vías. 

Sobre el tema de mantenimiento de luminaria pública. 

Se ha estado interviniendo en sitios puntuales y la programación que se tiene con 

CNEL-EP es seguir realizando ampliación de redes eléctricas, además de 

ejecutar proyectos aprobados como los del sitio La Olaya, San José, Casas Viejas 

y el Corozo.  

Sobre el tema de repotenciación de energía eléctrica. 

Se siguen realizando las debidas gestiones con el ente competente para poder 

cumplir con las demandas de la ciudadanía. 

Sobre el tema de mantenimiento de la vía hacia La Agualán. 

 Se espera conocer la respuesta de la prefectura ya sea de algún convenio para 

poder intervenir dicha vía. 

2.- ¿Qué planificación se está llevando sobre el tema vial de la parroquia?  

Se ha realizado las debidas gestiones sobre este tema, ya se le ha cancelado 

planillas al contratista, esperando la confirmación en las próximas semanas para 

reactivar la obra de doble riego. 

3.- ¿Por qué motivo se está tardando el mejoramiento de las vías y caminos 

vecinales? 

 



 
 
 
 

 

Lamentablemente la inestabilidad económica que vive el país ha llevado que el 

gobierno central tarde en enviar los recursos necesarios para poder intervenir no 

solo en la vía principal sino también con los caminos veraneros que es de suma 

importancia para la producción agrícola de la parroquia. 

4.- ¿Que planificación se tiene para apertura de pozos profundos, sobre todo 

porque son de mucha importancia para la producción de ciclo corto? 

Se están realizando las debidas gestiones con la prefectura, nos tocaría esperara 

lo que ellos nos mencionen con el respectivo convenio. 

5.- ¿Cómo se está llevando la gestión de maquinaria para abrir vías veraneras? 

Ya se realizó el respectivo proceso, se ha viajado con algunos dirigentes de los 

diferentes recintos de la parroquia hacia la prefectura para que conozcan la 

gestión que se está solicitando. 

6.- ¿Se sigue realizando los mantenimientos de transformadores y luces para 

los diferentes recintos? 

Se siguen realizando los respectivos proyectos con CNEL- EP en beneficio de la 

ciudadanía gomence, esperemos que poco a poco se siga interviniendo en los 

diferentes recintos. 


